

## 50 Jahre GMB: „GEMEINSAM MEHR BEWEGEN

### Highlights aus 50 Jahren GMB

50 Jahre Geschichte des GMB – vieles aus den Anfangszeiten ist für die derzeitige Schulgemeinde teils schwer nachvollziehbare Geschichte und manche Anekdoten und Bilder aus dem früheren Schulleben laden ein zum Schmunzeln oder bewirken ungläubiges Kopfschütteln.

Gibt es so etwas wie einen kleinsten gemeinsamen Nenner in diesem halben Jahrhundert „Mosbacher Berg“? Gibt es so etwas wie eine GMB-Identität?

In diesem Kapitel der Schulchronik soll es um die gemeinsamen Initiativen und Projekte im Geiste unseres (alten) neuen Schulmottos „GEMEINSAM MEHR BEWEGEN“ gehen, die die Identität des GMB ausmach(t)en und sowohl in die Schule hinein als auch über die Schule hinaus gewirkt haben. Plakativ bezeichnen wir diese hier als HIGHLIGHTS, wohlwissend, dass wir im Folgenden lediglich eine exemplarische und keinesfalls eine umfassende Darstellung aller HIGHLIGHTS präsentieren können.

Gegründet als neusprachlich-naturwissenschaftliches Gymnasium werden wir in diesem Kapitel zunächst auf die noch heute lebendigen internationalen Austauschprogramme unserer Schule eingehen. Mit einem gewissen Stolz darf in diesem Zusammenhang auch die „Bili“-Tradition des GMB (bilingualer Sachfachunterricht) erwähnt werden. Ein Juwel unserer Schule im naturwissenschaftlichen Bereich ist sicherlich die Mathothek, die Herr Forbach aufgebaut hat und

seit Jahren liebevoll pflegt. Des Weiteren konnten Schüler\*innen tolle Erfolge etwa bei den Focus-Wettbewerben erzielen. Um auch den Nachwuchs in den Naturwissenschaften weiterhin angemessen fördern zu können, stellen seit fünf Jahren Forscherklassen ein neues HIGHLIGHT dar.

Im musischen Bereich werden wir uns auf zwei HIGHLIGHTS konzentrieren: zum einen das langjährige Erfolgsmodell der Bläserklasse und zum anderen die „große Bühne“, die vom „Mosbacher Berg“ nicht wegzudenken ist. Insbesondere die Theater-AG unter der Leitung von Frau Haus, Frau Theis und Herrn Poessnecker hat den Schüler\*innen über die Jahre vermutlich *mehr* vermitteln können als der normale Unterrichtsalltag.

Ein weiteres HIGHLIGHT des GMB, nämlich die Bewegte Schule und in diesem Zusammenhang insbesondere die bewegte Pause, die von Herrn Dürr über die Jahre mit Herzblut aufgebaut wurde, stechen hier hervor.

Dass wir in unserer Schulgemeinde Wert auf „Gemeinsinn, Kooperation und Hilfsbereitschaft“ legen, verdeutlichen die HIGHLIGHTS, die wir unter „Wir für andere“ darstellen.

Sie dürfen sich in diesem Kapitel also auf wirkliche HIGHLIGHTS aus 50 Jahren GMB freuen und können hoffentlich die Wahl unseres Schulmottos nachvollziehen, da wir schon immer „GEMEINSAM MEHR BEWEGEN“.

